



26 DE ABRIL DE 2022 POR FCSLAB

Hoy en el FCSLab Primer Grupo Focal de un proyecto competitivo europeo IHES-Sistema de Educación Superior Inclusivo para Estudiantes con Discapacidad Intelectual.

El Proyecto IHES –Sistema de Educación Superior Inclusivo para Estudiantes financiado por Programa Erasmus+, KA2 – Asociaciones de Cooperación en Educación Superior 2021-1-ES01-KA220-HED-000032084 que lidera Rosa Mª Díaz Jiménez.

*Durante esta semana y hasta mediados de mayo se celebrarán **los grupos focales** previstos en la primera fase del **proyecto IHES-UPO** que tiene como objetivo desarrollar e implementar un programa online sobre inclusión y vida independiente para personas con discapacidad intelectual en las universidades. Para el diseño contamos con la opinión de los actores: estudiantes de grado, de estudiantes con discapacidad intelectual, profesorado y de PAS (usaremos la técnica de grupos focales en el FCSLab (<https://bit.ly/3vgBoZS>) Para más información del proyecto consulta su web: <https://ihes.pixel-online.org/index.php>*

Facilitarán el desarrollo de los grupos focales: Beatriz Macías (estudiantes de grado), Antonia Corona (profesorado), Mª Rosa Herrera (PAS) y Antonio Iáñez (estudiantes con discapacidad intelectual)

Hoy hemos comenzado con el Primer Grupo Focal del IHES-UPO con turno de los estudiantes de grado moderado por la profesora Beatriz Macías.

NOTICIAS, SIN CATEGORÍA

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada.
Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *



ÚLTIMAS NOTICIAS

El género musical reggaeton bis
17 de abril de 2023

El género musical reggaeton
17 de abril de 2023

La semana que viene tendrá lugar en la UPO en el I Congreso estatal de estudiantado universitario con discapacidad intelectual / II Encuentro estatal de estudiantado universitario con discapacidad intelectual.
14 de abril de 2023

El Vicedecanato de Género, Innovación e Internacionalización de la Facultad de Ciencias Sociales presentó la Campaña "Más allá de la bata blanca. Celebrando el protagonismo de las mujeres en las ciencias sociales", el pasado 16 de Febrero en el FCSLab.
7 de marzo de 2023

La Facultad de Ciencias Sociales comienza la campaña "Más allá de la bata blanca. Celebrando el protagonismo de las mujeres en las ciencias sociales".
20 de febrero de 2023

ETIQUETAS

- Eventos
- Formación
- Institucional
- Noticias
- Proyectos
- Sin categoría

